



つなぐ

三次市立布野中学校 学校通信

布野に学び
地域の未来をつくる



令和6年6月10日

三次市立布野中学校 校長 吉浪 徳香

小中一体となり、力を合わせて小中合同運動会をやり遂げました！

《令和6年度布野小中学校合同運動会テーマ》
全力必笑
～最後まで全力で楽しむ～



赤白団長が力強く選手宣誓 (R6. 6. 1)



文化部が作成した運動会横断幕



保護者、地域の皆様、布野の子どもたちへ、あたたかく力強い 応援ありがとうございました！

6月1日(土)布野小中合同運動会を、澄み切った青空の下、さわやかに開催することができました。「全力必笑～最後まで全力で楽しむ～」のテーマ通り、児童生徒は最後まで全力で取り組み、完全燃焼しました。競技・演技はもちろんのこと、準備、審判、記録、放送等の係活動も、準備や片付けまで、声をかけ合い全力で行いました。

保護者、地域の皆様には、早朝より布野中学校に来校いただき、あたたかい拍手とご声援をいただき、本当にありがとうございました。日頃と同じように、皆様の応援が児童生徒を包み込み、あたたかく育てていただいていることがひしひしと伝わってきました。その感謝は、児童生徒代表の挨拶にも表れています。保護者、地域の皆様への感謝の思いを力強い言葉で語りました。一生懸命がんばる子どもたちの姿を見て「布野の未来は明るい」と思いました。片付けにも力を貸していただきありがとうございました。

これからも、布野小学校、布野中学校が力を合わせ、地域の皆様のお力をいただきながら、布野の子どもたちを力強く育ててまいります。今後とも、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



中心となり全体をリードした中学3年生 (R6. 6. 1)

生徒たちがデザインした看板を地域の方々と設置することができました！



布野中学校は「地域とともにある学校」です。総合的な学習の時間では今年度も「地域活性化のために何ができるか」を考え、動いています。それを通して自分の生き方を考えさせ布野の人づくり、まちづくりにつなげています。

2年生は、昨年度から布野の自然資源を活用し、地域の方々の憩いの場としたり布野のにぎわいづくりにつなげたりしたいと考えてきました。その一つの場所が、八千代滝です。原案をつくり、地域の方々にご意見をいただき、試行錯誤しながら進めてきました。自分たちだけで難しい時は、地域の方々の力を貸していただきました。そのおかげで少しずつ形になり、実現できることが出てきました。

5月23日（木）には、看板を八千代滝の前に立てることができました。この看板は、2年生が美術科で絵を描きデザインしたものです。予算も、布野町まちづくり連合会から出させていただきました。23日には、まちづくり連合会会長の池上会長、中島さん、布野支所の牧原支所長、下布野の山根さん、上布野の藤原さんも駆けつけ、業者の方の指導を受けながら進める生徒たちの作業を嬉しそうに見守ってくださいました。その後に撮った写真が上の写真です。心からの笑顔です。そして地域の方々に支えられて子どもの成長があると改めて確信した瞬間でした。これらの体験は生徒たちの心に刻まれ、将来にわたって布野のことを考え、地域の担い手となる人が育つと思います。本当にありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。



運動会でも、保護者・地域の方々の応援が、子どもたちを包み込み育んでくださいました！

運動会開会式あいさつ

三次市立布野中学校 3年

村山璃宏斗

待ちに待った運動会の日がやってきました。天候に恵まれ、多くの皆さまに見守っていただきながら、第5回布野小中合同運動会を行うことができることを嬉しく思います。

今年の運動会テーマは「全力必笑～最後まで本気で楽しむ～」です。このテーマには、競技も係の仕事も全力で取り組み、最後には勝っても負けても笑顔でやりきったと言える運動会にしようという気持ちが込められています。

今年度は昨年度に引き続き、小中合同運動会です。これまでの練習では、中学生は小学生をリードし、小学生は中学生を見て行動しながら、小中ともに協力しながらやってきました。昨年以上の運動会を創っていきましょう。

最後になりましたが、ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、今日はお忙しい中、朝早くから見に来ていただきありがとうございます。力いっぱい頑張りますので、最後までご声援よろしく申し上げます。今日一日、全力を出し切りましょう。



運動会閉会式あいさつ

三次市立布野小学校 6年

中篠迫 華

みなさん、今日の運動会では全力でやりきることができましたか。

私はスローガンの「全力必笑 最後まで本気で楽しむ」を達成するために小学生も中学生も本気を出し、みんなで楽しんでいたと思います。

中学生のみなさんは、並び順を優しく教えて下さったり、みんなを誘導して下さったりとても頼もしかったです。私はリレーとデカパンリレーを特に頑張りました。リレーでは、スムーズなバトンパスを意識して行い、デカパンリレーでは速く進む方法を考えで行いました。友達と協力して考えながら練習したことで運動会では自信をもって競技することができました。小学校最後の運動会を通して、協力の大切さ、考える大切さを学び、自信ができました。

今日の運動会では、あたたかい声援を送ってくださったご来賓、地域、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

この運動会を通してつけた力をこの先の学校生活に活かし、これからも目標に向かって頑張っていきたいと思います。

中学生は、それぞれが責任のある役割を担いながら、競技も係も一生懸命に取り組みました。とくに中学校種目の最後にあった大縄跳びに向けて、練習から力を合わせていきました。上手いことが多く、方法を話し合って役割を変えたり下級生を励ましたりしながら上げていきました。それだけに、やり遂げた時は大きな達成感が得られたと思います。これまでの練習で悩み苦しみ、試行錯誤を繰り返しただけに「絶対に最高回数を出したい」「最後まであきらめない」という強い思いが伝わってきました。スローガンに込められた思いの通り、本気でやりきったと言える運動会になりました。運動会の取組を経て得たものを自信にし、今後の取組や日常生活も、目標へ向かい力を合わせ頑張っていきましょう。

- ・最初から最後まで参加することができ、自分の仕事を最後まで間違えずに行うことができた。
- ・団長としてまとめられたことがあったか、泣いている団員に対してかけた言葉でなぐさめることができただろうか。まだまだ不十分で足りていないと思う。付けたい力を高めることを意識しながらこれからも頑張っていきたい。
- ・練習では負けたり同点だったりしていたが、本番では仲間と協力して勝つことができてよかった。係の仕事は緊張したが、練習の成果を発揮することができてよかった。
- ・大縄跳びでは、みんなで勝つための話し合いをしたことで、200回以上も跳ぶことができた。リレーも最後まで全力でできた。
- ・全員がテーマ通り全力でできた運動会になった。大縄跳びでは、たくさん跳べる方法をみんなで話し合い取り組むことができた。準備係の仕事もスムーズに行うことができた。とても楽しい運動会になった。

高等学校の先生方に来ていただき、高校説明会を行いました

5月14日(火)、庄原実業高校、三次青陵高校、三次高校、広島新庄高校、飯南高校の5校の先生方をお招きし、高校説明会を行いました。全校生徒が各校の教育課程、特色、求める生徒像、高校生活等について話を真剣に聴き、自分の将来の夢の実現のために、進むべき進路について考えました。今後も、すべての教育活動を通して自分の生き方を考えさせ続けていきたいと思えます。参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



R6年度 高校説明会

第一回 PTA 環境整備作業へのご協力ありがとうございました

5月18日(土)に第一回PTA環境美化作業を実施しました。生徒と保護者、教職員と一緒に活動し、草刈り、草集めの作業を行いました。当日、都合がつかない保護者の方々は、別の日に少しずつ草刈りをしてくださいました。グラウンド周辺が見違えるほどきれいになりました。生徒の皆さんも積極的によく活動してくれました。生徒の皆さん、保護者の皆様、本当にありがとうございました(第二回は8月24日(土)の予定です)



* 布野中では言葉を大切にし、生徒たちが短歌を詠み続けています。言葉の力と豊かな感性を育て続けていきます。

—6月の主な行事—

- 6月 6日(木) 内科検診
- 7日(金) 実力テスト(3年)
- 8日(土) 県選手権備北地区予選(野球)
- 10日(月) 第一回小中合同授業研修会
- 16日(金) 漢字検定
- 15日(土) 県選手権備北地区予選(卓球)
- 19日(水) PTA学年委員会
- 20日(木) 歯科検診
- 26日(水) みよし結芽人育成研修会
- 26日(水) ~28日(金) 一学期末試験
- 28日(金) 命を守る講習会

《布野中の歌人たち》 一二年生

親じゃなく 僕らが主役	子どもの日	小田 直幸
ハンバーグでも つくってもらおう	響く音	垣内 玲唯
カエルが奏でる ドレミファソラシド	試し履き	坂井 希衣
母と選ぶ 白いスニーカー	スキップしてみる	テント出る
午後十時 スキップしながら	見上げた空に	北斗七星
梅雨明けに 光り照らされ	空をみる	僕の気分にも 光り差し込む
長期休暇 田植えのせいで	休み無し	僕からしたら ノーマルウィーク
最後まで 本気で走った	運動会	協力で クロス綱引き 勝ったぞー
葉の上の 灰色空映る	雫あり	臆月始めに 梅雨のお知らせ

米光 せら

美馬 秋志

溝口 連翔

福岡 詠太

中原 昊汰

坂井 希衣

垣内 玲唯

小田 直幸

